

## Neues Angebot DigiSucht startet im September 2024

Die Beratungsstellen der AWO, des Blauen Kreuzes der kommunalen Drogenhilfe und der Sozialpsychiatrische Dienst haben sich zu einem Trägerverbund zusammengeschlossen und bieten ab dem 02.09.2024 ein digitales Beratungsangebot in allen Suchtfragen an. Die Beratung findet per Chat und Video statt. Dazu wird die vom Bundesministerium für Gesundheit zur Verfügung gestellte Plattform DigiSucht genutzt. In NRW wird das Projekt durch die Suchtkooperation NRW begleitet. Nach der einfachen Registrierung, die auch anonym sein kann, wird zeitnah der Kontakt zum Ratsuchenden aufgenommen.

Der Link ist ab dem 02.09.2024 freigeschaltet.

<https://app.suchtberatung.digital/beratung/registration?aid=4191>

